12.-14. Juli

Klassikerrallye, nicht nur für Kfz-Meister

Oberbayerische Meister Classic, Ingolstadt

»Einmal dem ganzen Stress entfahren!« Dieser Wunsch könnte als Motto der Oberbayerischen Meister-Classic gelten.

Von Ingolstadt aus führt die Rallye durch das faszinierende Altmühltal. Natürlich bleibt neben dem Fahrspaß auch reichlich Gelegenheit zu entspannten Benzingesprächen mit Gleichgesinnten. Dabei geht es in erster Linie um die »Freude am Fahren und am Beisammensein«. Einige Wertungsprüfungen sorgen während der Tagesetappen für Abwechslung, aber nicht für Stress! Die Oberbayerische Meister-Classic bietet im Rahmen des »European Youngster-Cup« eine besondere Wertung für junge Fahrer/innen von 18 bis 25 Jahren und junge Beifahrer/innen im Alter von 10 bis 25.



www.oberbayerische-meister-classic.de